

> **Konzeption und Umsetzung der Kampagne**



Wir leben und lieben Dialekt – nicht nur privat, sondern auch in unserer täglichen Arbeit. Ob im Austausch mit Kunden, Lieferanten oder Partnern: Dialekt schafft Nähe, Vertrauen und bringt Farbe in die Kommunikation.

Schon bei der Jubiläumskampagne für den Heimat Landkreis Fürth haben wir erlebt, wie vielfältig Sprache selbst im Kleinen sein kann – allein die 14 Kommunen im Landkreis sprechen ganz unterschiedlich. Diese sprachliche Vielfalt begeistert uns, auch bayernweit – mit ihren drei großen Dialektregionen.

Wir selbst sprechen Dialekt – und erleben jeden Tag im Team, wie spannend es wird, wenn sich verschiedene sprachliche Prägungen begegnen. Für uns ist Dialekt nicht nur Ausdruck von Heimat, sondern ein echter Mehrwert in der Markenkommunikation.

Wir reden Frängisch.

Dialekt bassd für uns, weil...

es einfach echt ist. Authentizität in der Kommunikation wird immer wichtiger!

Unser Lieblingsausdruck im Dialekt ist...

Des mach ma!

Die vielen verschiedenen Mundarten machen Bayern...

zu dem, was Heimat für uns bedeutet.

Hier könnt ihr mehr erfahren...

Website:
<https://www.machen.de>

Instagram:
[@machen.de](https://www.instagram.com/machen.de)
